15.42

Bundesrätin Marlies Steiner-Wieser (FPÖ, Salzburg): Kollegin Hahn hat behauptet, dass das Berndorfer Modell eine Herdprämie sei. – Das stimmt nicht. (*O-ja-Rufe bei der SPÖ.*)

Ich berichtige tatsächlich: Das Berndorfer Modell ist eine finanzielle Unterstützung für jene Eltern, welche ihre Kinder in den ersten drei Lebensjahren zu Hause erziehen, und bedeutet auch eine gewaltige finanzielle Entlastung für die Gemeinden, weil sie dafür weniger für einen Kindergarten- oder Krabbelgruppenplatz ausgeben müssen. – Danke. (Beifall bei der FPÖ. – Zwischenruf bei der SPÖ.)

15.42

Vizepräsident Günther Novak: Als Nächste zu Wort gemeldet ist Frau Mag. Elisabeth Kittl. Ich erteile ihr das Wort.